



„Wir sind 100!!!“

Diese drei Worte schickte SCU-Schatzmeister Udo Bungard am 01.01. um 00:01 als Neujahrsgruß an seine SCU-Freunde. Gemeint ist natürlich der SC Uckerath. Dessen Fußballabteilung wurde im August 1922 gegründet und damit steht das Jahr 2022 für ein Jahrhundert Vereinsgeschichte - oder besser gesagt: für 100 bewegte SCU-Jahre.

Natürlich nehmen die SCU-Verantwortlichen das Jubiläum zum Anlass, Rückschau zu halten: auf Höhen und Tiefen, Freude und Enttäuschungen, Siege und Niederlagen, aber vor allem auf die Menschen, die in den 100 Jahren den Verein ausgemacht haben. Im Hintergrund wird bereits an einer Festschrift gearbeitet, die all das aufzeigt und im Sommer erscheinen wird.

100 Jahre SCU sind zudem die beste Motivation, den Blick in die Zukunft zu richten. Mit vielen aktiven Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen in den Sparten Fußball, Tennis und Rad sowie einer großen Schar an Sponsoren, Freunden und Fans ist der SCU gut vorbereitet, um in sein nächstes Jahrhundert zu starten.

Jetzt wird aber erstmal gefeiert!

Liebe Freundinnen
und Freunde des SCU,

mit Stolz und Freude, gleichzeitig aber auch mit Respekt und Dankbarkeit, darf der SC Uckerath 1922 e.V. in diesem Jahr auf 100 Jahre Vereinsleben zurückblicken. Diese Epoche steht nicht nur für den sportlichen Ehrgeiz der einzelnen Mannschaften im Fußball, Tennis oder Radsport, sondern auch für Freundschaften und kameradschaftliche Verbindungen. Ohne den unermüdlichen Einsatz und der hervorragenden Arbeit zahlreicher Ehrenamtler*innen wäre dies alles nicht möglich gewesen, zumal die Aufgaben eines Sportvereins heute immer mehr wichtige soziale Aufgaben über den Sportbetrieb hinaus umfassen.

Gemeinsam mit allen Uckerather Bürgerinnen und Bürgern, aber auch befreundeten Uckerather und Hennefer Vereinen, möchten wir „100 Jahre SCU“ gebührend feiern. Die Vorbereitungen laufen bereits auf Hochtouren. Neben dem SCU-Sportalltag im Fußball, Tennis und Radfahren locken on top weitere zahlreiche sportliche Highlights, ein Konzertwochenende sowie zum krönenden Abschluss eine Abend-Gala. Wir hoffen, dass wir trotz der derzeit unkalkulierbaren pandemischen Lage dieses besondere Ereignis mit Euch allen ausgelassen und angemessen feiern können.

Ganz besonders freue ich mich, dass wir mit dieser Beilage erstmals unser neues Logo der Öffentlichkeit vorstellen. Alle drei Sparten vereint, modern und zeitgemäß – so blicken wir optimistisch in die Zukunft.

Mit sportlichen Grüßen,

für das Präsidium

Prof. Dr. Freerk Baumann



Herzliche Einladung an alle

19.-22.04. Fußball-Ostercamp für Kinder von 6 bis 12 Jahren

30.04. Familientag der Tennisabteilung
Wir stellen uns vor!

12.06. Letzter Spieltag Fußball-Meisterschaft 2021/2022

18.06. Marco-Tillmann-Pokal
Kreispokalendspiel der Jugend

25.06. Kirmes in Uckerath
gemeinsam mit Remm Flemm
abends Party mit DJ auf'm Kirmesplatz
26.06. Kirmes in Uckerath

02.07. Team-Triathlon Fußball-Tennis-Rad

29.07. Party - SCU on the dancefloor
30.07. Radtouristik "Mauer von Uckerath"
abends Mirko Bäumer und die lustigen
Musikanten

01.07. Ökumenischer Gottesdienst/
Platzkonzert Blasorchester Uckerath/
Fußball-Kurzturnier mit lokalen
Spitzenvereinen

06./07.08. Tennis Jubiläumsturnier

10.08. offizieller Gründungstag:
Wir lassen uns was einfallen!

13./14.08. Nachwuchs-Turnier Fußball

21.10. Antweiler, Graf & Co.:
zum 1. Mal in Uckerath

22.10. Jahresabschluss Tennisabteilung

19.11. Finale... SCU-Gala im Rosensaal
u. a. mit Uckerather Sofa, Sitzungs-
präsident Volker Weininger, Rosanna Heeg

Wir freuen uns auf Euch! Lassen wir gemeinsam den SCU hochleben.



Impressum: SC UCKERATH 1922 e.V.

Günther-Landsknecht-Str. 3 ▪ 53773 Hennef ▪ info@sc-uckerath.de ▪ www.sc-uckerath.de

V.i.S.d.P. Prof. Dr. Freerk Baumann, Redaktion: Prof. Dr. Freerk Baumann, Daniel Block, Dr. Volker Erbe, Mario Gaffke, Elke Lichtenberg

Fußball ist unser Leben

Es waren die Fußballer, die den **SCU** vor 100 Jahren gegründet haben. Zu Recht sind sie heute stolz, dass sich ein breit aufgestellter Verein für Uckerath daraus entwickelt hat. Die Sportler des Jahres 2022 fordert aktuell die mehrjährige Pandemie - aber was ist das letztlich im Vergleich

- zu den Sportlern unserer Gründerzeit, die zuerst gar keine Sportstätte hatten,
- zu Sportlern der Nachkriegsgeneration, die im Zeichen von Zerstörung und Armut den Sport wieder mit Leben füllten,
- zu den Sportlern der Wirtschaftswunderzeit, als der Sportplatz „Am Steimel“ noch mit den Scheinwerfern eines Goggo-Mobils beleuchtet werden musste!

Ist es nicht fantastisch zu wissen, wie viele engagierte Menschen über ein Jahrhundert das Vereinsleben gestaltet und den Fußball im **SCU** zu dem gemacht haben, was er heute ist: Ein sportlich anerkannter Bezirksligist mit einer aufstrebenden Nachwuchsarbeit. In unserer sich immer schneller verändernden Zeit ist ein Verein wie der **SCU** eine Konstante. Ein großer Dank gilt an dieser Stelle den Menschen, die diesen Weg des **SCU** über ein Jahrhundert gestaltet haben. Wir können stolz darauf sein, dass wir über ein eigenes Clubheim und die wunderbar in den Uckerather Hügeln gelegene Bubi-Gilgen-Arena verfügen. Unser Ziel ist es auch weiterhin, Kindern und Jugendlichen aus Uckerath und den umliegenden Dörfern die Möglichkeit zu geben, ihrer Leidenschaft des Kickens hier vor Ort nachzukommen - gemäß unserem Motto flitzen statt sitzen!

Wir laden in diesem Jahr die vielen Fans, Freunde, Sportbegeisterten und Mitglieder ein, mit uns das Jubiläum zu feiern. Ganz besonders freuen wir uns auf alle, die besonders nach der Pandemie wieder beim **SCU** und für den **SCU** gegen den Ball kicken wollen. Allen Mitgliedern wünschen wir von Herzen Gesundheit und sportliche Erfolge.

Schaut mal vorbei: am Wochenende in der Bubi-Gilgen-Arena oder <https://fussball.sc-uckerath.de> oder  [scuckerath1922](https://www.instagram.com/scuckerath1922)

SCU nur Du SCU nur Du



Auf den Spuren von Graf, Zverev & Co.

Nachdem in den 1980ern Boris Becker und Steffi Graf einen Tennis-Boom in Deutschland auslösten, zog 1986 der weiße Sport auch beim **SCU** ein: Es war das Gründungsjahr der Tennisabteilung. Beheimatet hoch oben auf dem Steimel, ist dort mit aktuell 13 gemeldeten Mannschaften in den verschiedensten Altersklassen immer etwas los.

Aber es darf natürlich gerne mehr werden. Wer Interesse hat, auch mal den Schläger in die Hand zu nehmen und gegen die gelbe Filzkugel zu dreschen, findet alle Infos auf der Website <https://tennis.sc-uckerath.de>.

Die Tennissparte hat auf jeden Fall noch Platz in ihrer Mitgliederkartei und freut sich über neue Spieler*innen. Auch wenn es ein Einzelsport ist, schreibt die Abteilung Gemeinschaft groß. Immer - nicht nur im Doppel.

 [scutennis](https://www.instagram.com/scutennis)



Strahlende Gesichter auf dem Tennisplatz:
Die Mitglieder freuen sich, wenn es im April wieder losgeht.

Die jüngste Abteilung des SC Uckerath

Noch nicht ganz so lange wie die Fußball- und die Tennisabteilung gibt es beim **SCU** den Radsport. Im Jahr 2009 durch die Sparte Einrad gegründet, bieten unsere Radsportler seit 2020 auch Rennradfahrern eine Möglichkeit, ihren Sport in der Gruppe auszuüben.

Sowohl in der Sparte Einrad wie auch in der Sparte Rennrad würde man sich über weiteren Mitgliederzuwachs freuen. Wer proaktiv etwas für seine Gesundheit und den Körper tun möchte, der hat auch als Neueinsteiger die Chance im **SCU** Anschluss zu finden.

Was unsere Radsportler*innen auf dem Einrad oder dem Rennrad so alles unternehmen, wann sie sich treffen und an wen man sich wenden muss, um einmal beim Training reinzuschnuppern, lässt sich auf deren Website <https://radsport.sc-uckerath.de> wunderbar nachlesen.

 [radsport_uckerath](https://www.instagram.com/radsport_uckerath)



Die Brüder Remor haben wir überzeugt:
Gerne haben sie unseren Trikotsatz gesponsert.